

## El próximo sábado comienza la temporada de verano de la Piscina Municipal

La instalación, gestionada directamente por el Consistorio, permanecerá abierta hasta el 31 de agosto

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 13 de junio de 2018 - 20:39



El concejal delegado de Deportes del Consistorio prieguense, David López, ha presentado hoy la temporada de verano en la Piscina Municipal, que arrancará el próximo sábado, 16 de junio, con una jornada de puertas abiertas, con entrada gratuita a la instalación, hasta completar el aforo de la misma.

Según indicaba López, la instalación mantendrá el mismo formato que el pasado año, siendo gestionada y coordinada por el Consistorio, contratándose de forma directa tanto al director de las instalaciones como al personal de los servicios de recepción, mientras que por

contratos indirectos sea hecho lo propio con los servicios de socorristas y el mantenimiento del control analítico.

Una gestión que como señalaba el edil de Deportes, “el pasado año dio muy buenos resultados, funcionó muy bien, como así quedó reflejado en la encuesta realizada entre los usuarios de las instalaciones, que dieron un grandísimo respaldo al modelo instaurado el pasado año, por lo que queremos dar continuidad al modelo de gestión pública”.

Igualmente, López puso de manifiesto el trabajo realizado por los operarios de mantenimiento del Ayuntamiento para el mantenimiento y puesta a punto de las instalaciones, indicando que el horario de la piscina será de 12:30 a 20:00 horas, de lunes a viernes, y de 12:30 a 20:00 horas sábados, domingos y festivos.

Por otra parte, López añadía que se mantiene la colaboración con el tejido asociativo deportivo de la localidad que llevan a cabo actividades en la Piscina Municipal, adelantando la realización de diversas actividades complementarias, entre ellas cuatro Noches en Blanco, en las que la piscina permanecerá abierta de manera gratuita en horario nocturno los sábados 30 de junio, 7 y 21 de julio y el 11 de agosto.

En lo que respecta a los precios, el edil apuntaba que se han rebajado con respecto a lo que se venía cobrando en años anteriores, destacando como novedad la creación de bonos de 20 baños, que en el caso de los menores de 14 años supone 1 euros por baño, mientras que para los adultos supondrían un precio de 2 euros por baño.

Igualmente, en el nado libre también se han rebajado significativamente los precios, estableciéndose bonos de 10 y 20 baños de nado libre, que además tienen un 10% de descuento adicional para los poseedores del carnet deportivo municipal.

Otro de los aspectos destacados por el edil de Deportes fueron los cursos de natación que se ofertarán de cara al verano, dirigidos a todas las edades, y que como puntualizaba López, también cuentan con descuentos para los poseedores del carnet deportivo municipal.

Igualmente, López hizo alusión a la estrategia deportiva ideada de cara al verano, “con la intención de que

cada fin de semana ofrezcamos, bien directamente a través del Ayuntamiento o mediante la colaboración con clubes y otros colectivos, una alternativa de ocio deportiva”, destacando eventos como el maratón de fútbol Sala, la carrera monumental, el paseo nocturno en bicicleta en luna llena, senderismo nocturno, enmarcado en este programa.

Por último, el edil recordaba que durante la próxima semana, se ha puesto a disposición de los centros escolares la posibilidad de que puedan traer a sus alumnos a la piscina municipal, de 11:00 a 13:00 horas.